

DIEFFENBACH-LÈS-WOERTH

Le sapin a déménagé à Woerth



Le jeune quarantenaire a pris son envol de la cour d'école de Dieffenbach pour s'installer au centre de Woerth. PHOTO DNA

Le sapin qui trônait depuis quelques décennies dans la cour de l'école de Dieffenbach-lès-Woerth a trouvé une nouvelle destinée samedi 17 novembre. Il sera décoré et trônera au centre de Woerth pendant la période des fêtes.

En 1978, Marguerite Haller et Antoine Spitz respectivement institutrice et instituteur, avec leurs élèves des classes 1970 et 1971, avaient planté un épicéa que plusieurs générations ont entre-temps vu grandir. Désormais le conifère à tronc conique – caractérisé par ses rameaux pendants aux aiguilles vert-clair, raides et très fines ainsi que par ses cônes pendants à écailles persistantes – vient d'atteindre la taille majestueuse de dix-sept mètres. La municipalité de Dieffenbach a donc décidé de s'en séparer. Treize mètres cinquante en partant de la cime ont donc été coupés

par des conseillers municipaux de Woerth. Chargé et transporté avec un camion jusque sur la place au centre de Woerth, le roi des forêts trônera durant les fêtes de fin d'année, devant le bar le Mac-Mahon. Une fois décoré, il sera la vedette le 1^{er} et le 2 décembre lors des festivités organisées par les Syndicat d'initiative et la municipalité autour de Noël. L'occasion de faire une dernière fois la ronde autour de lui en lui chantant, *Mon beau sapin, roi des forêts*.

Le tronc de trois mètres cinquante qui est resté dans la cour de l'école de Dieffenbach-lès-Woerth « pourrait servir de support pour une sculpture », indique le maire de Dieffenbach, Alphonse Atzenhoffer. Et comme les Dieffenbachois ont toujours l'esprit particulièrement créatif lorsqu'il s'agit d'imaginer un événement dans leur village, même raccourci, on n'a pas encore fini d'en parler.